



# PAF BEAUVAIS



## ALLIANCE POLICE NATIONALE ET UNSA POLICE POURSUIVENT LEURS ACTIONS !

Depuis plusieurs années, **ALLIANCE POLICE NATIONALE** et **UNSA POLICE** dénoncent les conditions de travail intolérables des fonctionnaires de la Police aux Frontières dans les locaux mis à leurs dispositions à l'aéroport de Beauvais-Tillé.



Le vendredi 4 novembre 2022, une délégation **ALLIANCE POLICE NATIONALE**, composée de **Benoît BARRET**, secrétaire national province, **Bruno NOEL**, secrétaire régional Hauts-de-France, et **Renaud DUPUIS**, secrétaire départemental adjoint, et d'**Arnaud DUTRIAUX**, secrétaire départemental d'**UNSA POLICE**, s'est rendue dans les locaux de la PAF à l'aéroport.

**Malgré plusieurs interventions en CHSCT**, la visite de sécurité réalisée le 27/10/2021 en présence du Directeur de cabinet de Mme la Préfète et les engagements de l'administration, force a été de constater **qu'aucune amélioration des conditions de travail n'a été apportée à ce jour.**

Le directeur de cabinet de Mme la Préfète a été à nouveau saisi, la tenue d'un CHSCT sur le site de l'aéroport le 13 décembre nous a été confirmé. A l'issue de ce CHSCT, en fonction des engagements et du calendrier proposé, **ALLIANCE POLICE NATIONALE** et **UNSA POLICE** apprécieront l'opportunité de saisir le CHSCT central.

**Le DCPAF va être saisi sans délai sur les conditions de travail**, et une rencontre prochaine avec le gestionnaire du site de l'aéroport va être prévue pour accélérer les travaux.

**COMME PROMIS, ALLIANCE POLICE NATIONALE ET UNSA POLICE  
CONTINUERONT A SUIVRE CE DOSSIER AVEC ATTENTION, JUSQU'À  
SON ABOUTISSEMENT.**

# DU 1er au 8 décembre VOTEZ POUR LE BLOC SYNDICAL !



**ENSEMBLE POUR AGIR,  
PLUS FORT POUR OBTENIR !**

